
 Eine nicht ganz so besondere VEGA wie
anfangs gedacht... :( Sorry ich war leider zu
voreilig...

Erledigt

Beitrag von „CMMChris“ vom 25. Oktober 2018, 23:31

Mich juckt es ja in den Fingern die ROM zu flashen aber ich denke nicht dass das auf einem
Produktivsystem eine sonderlich gute Idee ist 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39828-eine-nicht-ganz-so-besondere-vega-wie-anfangs-gedacht-
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